



命の大切さを考える

今年度の学校経営の重点の一つに安全教育を掲げています。

子どもたちに「自分の命は自分で守る」という意識と知識を育てていきたいと思ひます。

命の尊さ・大切さ教室

4月10日（水）5、6年生を対象に「いのちの尊さ、大切さ教室」が開催されました。

大崎礼子さんを講師にお招きし、「娘を失って ～生命のメッセージ～」の演題のもと講演をいただきました。

飲酒運転による交通事故で娘さんを失った被害者遺族としての大崎さんの「皆さんには、加害者にも被害者にもなってほしくない。」というメッセージは、心に強く響くものでした。子どもたちにとって、「いのちの尊さ、大切さ」を深く考えることができる貴重な時間になりました。



【児童の感想から】

一度りょうかちゃんの事故のことが書いてあるポスターを見たことがあり、少し知っていたけれど実際に、家族の方のお話を聞いて、事故があったこと、飲酒運転をした人がいたということを忘れないようにしたいと思ひました。自分も大切な命をなくさないように、他の人からうばわれないように注意して生活しようと思ひます。

自分は犯罪被害や交通事故にあったことはないけれど友達や家族の人があったときの気持ちはこんなに悲しくてくやしくて、つらいんだなと思ひました。これから、被害者にも加害者にもならないように気を付けて、生きているだけで幸せだと思ひながら生活していきたいと思ひます。

お話を聞いて、いつもの日常があたりまえじゃないことや、命がどれだけ大切なのかが分かりました。自分が経験したわけではないのにとても悲しくなりました。そして、女の子がどれだけまわりの人から愛されているのかが分かりました。誰かが死んだら、その分、悲しむ人がいるということが分かり、とても勉強になりました。

交通安全教室



4月15日、交通事故から命を守るための歩き方、自転車の乗り方を学ぶ交通安全教室が行われました。

避難訓練



4月11日、火災から命を守るための避難の仕方を学ぶ避難訓練が行われました。

地域の皆様の想いに支えられて

本校には、統合によって閉校した小学校で使用されていた教材や、それぞれの学区の地域の皆様からいただいた備品等がたくさんあります。それぞれの物に刻まれた文字を目にするたび、多くの地区の皆様の想いに支えられながら本校の教育活動が成り立っていることを感じます。

さまざまな学校で使用されていた教材・備品は、岩泉小学校の児童のために有効に活用させていただいております。



本校音楽室のピアノは、旧二升石小学校学区の皆様から二升石小学校に寄贈していただいたものです。

5月の主な行事予定

1日	水	集団登校 全校朝会
2日	木	心臓検診
3日	金	憲法記念日
4日	土	みどりの日
5日	日	こどもの日
6日	月	振替休日
7日	火	委員会
8日	水	児童朝会 クラブ 縦割り班集会
9日	木	ALT来校
10日	金	運動会係会 PTA役員・専門部員合同会議
11日	土	
12日	日	
13日	月	教育実習（～31日）
14日	火	耳鼻科検診 PTA第1回理事会
15日	水	安全の日 運動会総練習 学校運営協議会

16日	木	ALT来校
17日	金	運動会準備・係会・かもしか号来校
18日	土	運動会
19日	日	
20日	月	振替休日
21日	火	委員会
22日	水	全校朝会 クラブ
23日	木	ALT来校 SC（スクールカウンセラー）来校
24日	金	食育指導（3年）
25日	土	
26日	日	
27日	月	家庭学習定着週間 歯科検診（高学年） 引き渡し訓練 情報モラルの日
28日	火	歯科検診（低学年）
29日	水	青少年劇場
30日	木	ALT来校 こども園参観・交流会
31日	金	4時間授業（給食有）